



Nombre del Alumno: Maria Belen Alvarado Vazquez

Nombre del docente: María del Carmen López silva

Nombre del trabajo: Super nota

Nombre de la materia: Salud pública

Grado: 3ro

Grupo: A

PARTICIPACION COMUNITARIA

Es la capacidad de grupos y comunidades de actuar colectivamente con el fin de ejercer el control de los determinantes de la salud.

Proceso por el cual los individuos y las familias asumen responsabilidades en cuanto a su salud y bienestar como así también de la comunidad, contribuyendo a su desarrollo



La Comunidad forma parte de un proceso de: Información: conocimiento participado. Planificación: decisiones participadas. Realización: acciones participadas. Beneficios

OBJETIVOS DE LA PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

La Organización Mundial de la Salud (OMS) reclama llevar lo más cerca posible la atención a la salud al lugar donde residen y trabajan las personas, fomenta en grado máximo la responsabilidad y estimula la participación comunitaria.



Los servicios de salud deben estar insertos en las comunidades, los que deben definir sus propios objetivos, movilizar sus recursos y evaluar sus esfuerzos.

FORMAS DE PARTICIPACION COMUNITARIA

Los programas operativos de salud en las comunidades, especialmente rurales y urbanas marginadas, requieren la participación consciente y organizada de las personas, las familias y los grupos comunitarios.



La salud individual sólo es posible alcanzarla en plenitud, en el contexto de la salud familiar y comunitaria. La búsqueda de la justicia social.



**BIBLIOGRAFÍA:
ANTOLOGÍA DE
SALUD PÚBLICA**

CONCLUSIÓN

Se dice que la participación comunitaria es la capacidad de grupos y comunidades de actuar colectivamente con el fin de ejercer el control de los determinantes de la salud. En otra parte los objetivos de la participación comunitaria son los procesos por el cual los individuos y las familias asumen responsabilidades en cuanto a su salud y bienestar como así también de la comunidad, contribuyendo a su desarrollo. La Organización Mundial de la Salud (OMS) reclama llevar lo más cerca posible la atención a la salud al lugar donde residen y trabajan las personas, fomenta en grado máximo la responsabilidad y estimula la participación comunitaria. Allí es donde se identifican los problemas y es donde deben efectuarse los servicios de promoción, prevención, tratamiento y rehabilitación a través de la Atención Primaria de Salud (APS). Habla también de las formas de participación comunitaria que curan programas operativos de salud en las comunidades, especialmente rurales y urbanas marginadas, requieren la participación consciente y organizada de las personas, las familias y los grupos comunitarios.